



化粧品体験講習

堀越 佳子

去る6月23日、ワミレス銀座タワーにてスキンケアレッスンを開催しました。25人の方にご参加いただきました。千葉さんと私どものロシア人スタッフオリガさんとのご縁からこのお話は始まりました。「日本の化粧品を知りたい」「年代別の化粧品の使い方を教えてほしい」というご依頼でした。

私どもワミレス化粧品は、天然由来の原料作りにこだわり約40年前に誕生しました。宣伝広告を一切行わず、オールハンドのフェイシャルエステサロンを通じて、お客様に化粧品をご愛用いただいております。みなさんワミレスをご存知ないのに、お越し下さりありがたかったです。その場限りではない、肌本来が持っているキレイになろうとする力をきちんと活かすことを大切にしています。

今回のレッスンは、20名ずつ午前午後の2回、エステを通じて肌環境が整うこと、肌に必要な栄養をあたえることで、肌触りや輝きが変わってくることを体験していただける内容をご用意しました。まずは座学。肌のしくみ、肌が健康であるために必要な栄養素などのお話。少し難しい内容ではありましたが、上手に通訳していただきみなさん耳を傾けてくださいました。

続いて、サロンでのフェイシャルエステをご自身の手の甲で体験！肌の生まれ変わりを整える角質ケアです。肌表面の要らない角質（アカ）を取り除いていきます。この角質が肌悩みを作る原因になっています。消しゴムのカスのようにポロポロ出てくるので、皆さん真剣に取り組まれていました。きっと初めて角質をご覧になったのではないかなと思います。

そのあとにスキンケア。要らない角質を取ったあとはスキンケアの浸透も格別です。最初につけるのは梅の美容液。水



を一滴も使わずに梅のパワー丸ごと閉じこめたものになります。あらゆる肌悩みに有効で、肌疲労を取り除いてくれます。なじませながら、ほんのりする梅の香りを楽しんでおられました。美容液だけでもハリ、潤い感がアップし肌がいきいきして

いきます。数分で変わってきたご自分の肌に、みなさんの目が驚きで少し大きくなったように感じました。続いて化粧水、クリーム。パッティングをして仕上げしました。明るく透明感のある肌になられ、とてもおキレイでした！

また栄養バランスが揃うベースサプリメントも試飲していただきました。美肌作りはスキンケアだけでなく、身体の中から整えることもとても大切だからです。この商品に興味を持ってくださった方が大変多く驚きました。さすが健康美容意識が高い方々は違いますね。ひそかに私が一番大好きな商品なので、みなさんの健康のお役にたてるのがとてもうれしかったです。

言葉が直接通じない、通訳さんを介してのレッスンは初めてのことで、どれだけキレイになれる実感をお届けできるかととても心配でした。ですが、みなさんの笑顔を見て、どんな言葉よりも体感に勝るものはないかと改めて感じることができました。私たちも大変勉強になりました。やっぱりキレイになることへの喜びは人を元気にさせてくれます。どこの国でも共通ですね。キレイは力になります。今回のご縁が、少しでもみなさんの未来のお役にたてていれば幸いです。ご参加くださったみなさま、ありがとうございました！また通訳さんにはフル活躍していただき大変感謝しております。ありがとうございました！